

Der ukrainische Präsident Selenskyj

Informationen aus der Stuttgarter Kinderzeitung und den Kindernachrichten LOGO



Bildquelle:

<https://www.faz.net/aktuell/feuilleton/debatten/ukraine-wie-praesident-wolodymyr-selenskyj-zur-ikone-wurde-17849679.html>

Textquelle: angelehnt an die Texte der a) Stuttgarter Kinderzeitung, Nr. 409, 4.3.2022 bzw. b)

<https://www.zdf.de/kinder/logo/fragen-antworten-russland-ukraine-krieg-100.html>

Was wissen wir über die Person Wolodymyr Selenskyj?

Wolodymyr Selenskyj ist der aktuelle Präsident der Ukraine.

Er ist 44 Jahre alt und lebt mit seiner Frau und seinen beiden Kindern in Kiew, der Hauptstadt der Ukraine. Seine Tochter Alexandra ist 18 Jahre alt, sein Sohn heißt Kyrill und ist 9 Jahre alt.

Wie wurde Selenskyj Präsident der Ukraine?

Von 2015 bis 2019 wurde im ukrainischen Fernsehen die lustige Serie „Diener des Volkes“ ausgestrahlt. Sie erzählt die Geschichte eines Lehrers, der vollkommen überraschend zum Präsidenten der Ukraine gewählt wird. In der Hauptrolle: Wolodymyr Selenskyj, der 2019 tatsächlich zum Präsidenten seines Landes gewählt wurde. Zu Beginn seiner Regierungszeit wurde er oft noch belächelt.

Wie verhält sich Selenskyj während des Angriffs der russischen Armee?

In der aktuellen Situation zeigt sich der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj als Staatschef, der überlegt und ruhig auftritt.

Selenskyj lebt in Kiew, der Hauptstadt der Ukraine. Trotz der Kämpfe rund um Kiew will er in der Stadt bleiben. Er will so Stärke zeigen und den Menschen in der Ukraine Mut machen. In einem Video hat Selenskyj erklärt, dass er sich nicht verstecken will, sondern weiter versuchen will, durch Verhandlungen Frieden zu erreichen. Außerdem möchte er damit klar machen, dass er für sein Volk da ist.

Selenskyj hat sich auch an die russische Bevölkerung gewendet – auf Russisch. Denn er ist im russischsprachigen Teil der Ukraine aufgewachsen.

Und auch im Nachbarland Russland war er als Schauspieler und Komiker bekannt.

Aus dem Schauspieler ist ein Staatsmann geworden, vor dem viele Menschen weltweit Respekt haben.

Kiew, die Hauptstadt der Ukraine



Bildquelle: <https://www.wdrmaus.de/extras/mausthemen/ukraine/index.php5>